

Anmerkungen und Fragen zum Thema: Sachstand „Bürgerhaus Schneppenhausen

Von den Nutzern/Vereinen wurden die nachfolgenden Einzelthemen als unbedingt erforderlich angesehen. Wie ist deren Realisierungsstand:

Vergößerung der Bühne, einhergehend mit der Maßgabe, dass der Vorhang an der Bühnenkante abschließen muss

Beidseitige Bühnenzugänge müssen so ausgebildet sein, dass man aufrecht gehend die Bühne erreichen kann. Bei der derzeitigen Planung kann man die Bühne nur in gebückter Haltung erreichen

Für die technische Ausstattung (= Mischpult) sollte im Küchenbereich eine Empore errichtet werden, damit der ungehinderte Blickkontakt zur Bühne gewährleistet ist

Derzeit ist in der Planung kein Nebengebäude für Geräte, Müll etc. vorgesehen. Ein solches Gebäude wird aber als notwendig angesehen

Diese Fragen sind dem Planer/Architekten zu übermitteln, damit diese bei Behandlung dieser Angelegenheit in der nächsten Ausschusssitzung beantwortet werden können. Weiterhin ist eine verbindliche Aussage über den Stand des Baugenehmigungsverfahrens erforderlich.